

En la comuna de Santa Juana

## Un 90% de títulos de dominio se han entregado tras incendios de 2023

Con esta documentación, las personas puedan acreditar que son propietarios de su terreno y acceder a beneficios estatales.



**GRUPO DDI**

**Buscamos Locales**

Mall Chino sobre 1.500 m<sup>2</sup>.  
 Farmacias desde 100 a 200 m<sup>2</sup>.  
 Gimnasios sobre 800 m<sup>2</sup>.  
 Supermercado desde 350 a 2.500 m<sup>2</sup>.  
 Otros Operadores desde 300 m<sup>2</sup>.

Todo Chile

Comparamos

Locales o Strip Center arrendados.

locales@grupoddi.cl  
 +569 4700 0000  
 25 12 104

A poco más de dos años del megaincendio forestal que afectó a la comuna de Santa Juana, desde Bienes Nacionales informaron que existe más de un 90% de avance en la regularización de los títulos de dominio.

Esta semana se realizó una ceremonia donde se entregaron estos documentos a 40 familias.

La entrega de esta documentación, explicó el seremi Sebastián Artiaga, "significa que a partir de este día, 40 familias santajuquinas, tendrán la certeza jurídica de



En la última ceremonia, 40 personas recibieron sus documentos

vivir en lo propio", las que se suman a las más de 300 personas de la comuna que han recibido su título de dominio durante esta administración.

Esta entrega en particular, precisó el secretario ministerial "se

realizó con un especial enfoque en reconstrucción, después del incendio que Santa Juana vivió en el 2023. Como ministerio, asumimos el desafío de generar un programa especializado para la regularización de casos de afecta-

dos por incendios forestales que permitiera una tramitación ágil y gratuita".

José Gajardo Carrasco, del sector Colico bajo, fue uno de los beneficiarios en recibir su título de dominio tramitado en este contexto de emergencia. Aseguró estar feliz, emocionado y agradecido. Esto, porque ahora, dijo, "puedo decir que soy dueño de la propiedad y puedo postular a cualquier proyecto. Somos campesinos criados en el campo, así que tenemos que seguir adelante con estas tierras".

El alcalde de Santa Juana, Ángel Castro, destacó que "estamos muy contentos, porque detrás de esta entrega de títulos de dominio, hay familias que estaban esperando justamente este momento, para poder construir su vivienda definitiva, sobre todo, después del mega incendio que vivimos en la comuna".

Con este documento, pueden acceder a beneficios estatales.